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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In welcher Höhe wurden 2007 Gastschulbeiträge eingenommen? 
 

2. In welcher Höhe wurden 2007 Gastschulbeiträge ausgegeben? 
 

3. Nach welchen Schulformen und in welcher Höhe gliedern sich die 
eingenommenen Gastschulbeiträge 2007? 

 
4. Nach welchen Schulformen und in welcher Höhe gliedern sich die 

ausgegebenen Gastschulbeiträge 2007? 
 

5. Welche Vorhaben und in welcher Höhe wurden 2007 aus Gastschulbeiträgen 
finanziert? 

 
6. Welche Beträge aus welchen Schulformen wurden 2007 nicht ausgegeben, 

sodass diese am Jahresende 2007 noch verfügbar waren? 
 
 
 

Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


